
Ata da 843ª (Octingentésima quadragésima terceira) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 
Data: 10/02/2025 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 

2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos da FMB a tabela de valores para pagamento dos Sindicatos 6 

filiados àquela federação.  7 

3. Informes:  8 
3.1. Diretoria Executiva: Advogado Kleber comunica que o Tribunal de Justiça de SC acaba de julgar a demanda 9 

coletiva que busca o direito dos médicos servidores do Estado de receber o adicional de permanência a partir do 10 

preenchimento dos requisitos para aposentadoria especial. Uma decisão que favorece todos os médicos do 11 

Estado, em especial os aposentados a partir de 2012 e os médicos em atividade que contabilizem mais de 26 anos 12 

de contribuição. Os médicos com este perfil devem procurar a assessoria de Previdência para análise 13 

personalizada e impulso do cumprimento da decisão judicial. Dr. Fábio informa que no dia 05 de fevereiro foram 14 

feitos os repasses semestrais às regionais, referente ao segundo semestre de 2024, todas as regionais receberam 15 

100% do valor, totalizando R$187.533,35. Comenta ainda que a previsão orçamentária ficou dentro do esperado 16 

nesses três primeiros meses do ano fiscal. Complementa informando teve um total de 2063 filiados pagantes 17 

entre mensais e semestrais no mês janeiro de 2025 e iniciaremos a busca ativa dos inadimplentes nos próximos 18 

dias. Dr. Vanio informa que no dia 06 de fevereiro, juntamente com Dr. Cyro esteve reunido com o Diretor do 19 

SC Saúde, Dr. Enore Crippa e o Gerente Operacional Sr. Leandro José João, (os assuntos tratados foram a nova 20 

administradora operacional e a melhoria da tabela de pagamentos aos médicos). Informa ainda que no dia 08 de 21 

fevereiro participou da formatura dos Médicos Residentes do Hospital Celso Ramos. E no dia de hoje, às 10h, 22 

esteve reunido com o Secretário Municipal de Saúde de Florianópolis Dr. Almir Adir Gentil, tratando da 23 

gratificação por produção dos médicos da SMS, presente também o Dr. Fabio.   24 

3.2. Plantão de Diretoria: Nada Relatado, Dr. Leopoldo continua como plantão que será passado à Dra. Nadja 25 

posteriormente. 26 

3.3. Defensoria Médica: Advogada Vanessa informa que recebeu ligação de uma médica de Balneário Camboriú 27 

solicitando auxilio, pois está desde dezembro de 2024 sem receber seu salário no Hospital onde atua.  28 

3.4. Diretorias Regionais: Houve manifestações por parte dos Diretores Regionais presentes a respeito das ideias 29 

de trabalho para este ano e se colocando à disposição para auxiliar nas demais demandas. 30 

3.5. Momento SIMESC: “Celular X Direção: Aumento em 400% a chance de acidentes!” 31 

4.  Ordem do Dia:  32 
4.1. Acadêmicos 2025: Dr. Vanio apresenta uma nova proposta de abordagem na tentativa de interação com os 33 

acadêmicos. Um teste piloto, a princípio na UFSC, que consiste em contratar um universitário de medicina como 34 

estagiário para que o mesmo possa circular com mais facilidade entre seus colegas e apresentar as ideias do 35 

Sindicato, verificar as principais demandas e assim facilitar a marcação de reuniões e palestras. Todos concordam 36 

que nossa maior dificuldade no momento é não saber os assuntos que interessam aos acadêmicos. Outras 37 

propostas são apresentadas, como a criação de um espaço de estudo/lazer exclusivo dentro das Universidades, 38 

voltado especialmente para os acadêmicos filiados ao projeto Acadêmico Integrado e a tentativa de oficializar 39 

uma hora/aula fixa na grade de ensino. Dr. Vanio comenta ainda que precisamos reavaliar a forma como 40 

abordamos os acadêmicos em nosso grupo de WhatsApp, já que observamos a pouca adesão e ao mesmo tempo 41 

a saída dos incluídos em nosso grupo. Foi solicitada a comunicação a publicação de mais assuntos voltados aos 42 

acadêmicos.  43 

4.2. Evento Residentes (29/05): Dr. Vanio agradece a presença do Dr. Giuliano Leonel Xavier Aguiar, ex-44 

Presidente da Associação Catarinense de Médicos Residentes e apresenta a ideia principal para o 1º evento do 45 

SIMESC voltado aos médicos residentes. Comenta que precisamos estipular os parâmetros para começar a 46 

organização. Data, local e número de vagas já estão estipulados. A princípio serão convidados todos os residentes,  47 

assim como o Preceptor Geral da COREME de cada Hospital da Grande Florianópolis. Coordenadora Juliana 48 

fica encarregada de solicitar alguns orçamentos de alimentação, bebida, locação de tenda e música. Outras ideias 49 

foram apresentadas e todas serão debatidas em reunião com o núcleo.  50 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1) Médicos Federais; 2) 3º Encontro de Mulheres Médicas;  51 

6. Assuntos informais: Nada Relatado. 52 

 53 
Florianópolis, 10 de fevereiro de 2025. 54 

 55 

 56 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC 57 

e revisada por Dr. Vanio Cardoso Lisboa, Presidente do SIMESC) 58 
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1) Eduardo Sant Anna Rodrigues 62 

2) Eduardo Morais 63 

3) Leopoldo Alberto Back 64 

4) Cristian Juliano Gazzoni 65 

5) Glaucia Ribeiro 66 

6) Marina dos Santos Gomes Monteiro 67 

7) Martha Maria V s Abreu Artilheiro 68 

8) Alexandre de Castro Robles 69 

9) Roberto Amorim Moreira 70 

10)  Fabio Herget Pitanga 71 

11)  Zulma Sueli Carpes da Natividade 72 
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